

SANTA MARTA DE TORMES



La clase de 6ºB del Miguel Hernández con su profesora Elena García y la directora del centro, Lourdes Sánchez. | ENE



Clausura del curso de bombones y turrones. Los alumnos del curso de bombones y turrones de chocolate finalizaron las clases que se ha celebrado en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería, en las que han aprendido a trabajar el chocolate y sus diferentes modalidades. | ENE

Un cuento de reciclaje con premio

Los alumnos de 6ºB del colegio Miguel Hernández, finalistas en el concurso nacional 'Los profes cuentan'

EÑE | SANTA MARTA

LEVAN tan dentro la importancia de reciclar y separar los residuos para conservar el medio ambiente que nos rodea, que lo ponen en práctica tanto en casa como en el colegio. Precisamente su conciencia ambiental y solidaria les ha llevado a ser uno de los tres colegios seleccionados en la convocatoria nacional del concurso de cuentos inspirados en la naturaleza que la compañía Ecoembes organiza por quinto año para los centros educativos, bajo el lema 'Los profes cuentan'.

El colegio Miguel Hernández de Santa Marta, y en concreto los alumnos de 6ºB, es el único seleccionado de la provincia y uno de los cuatro de la Región que han

llegado a la fase final del certamen, que tiene como finalidad "apoyar a docentes con inquietudes literarias y fomentar entre sus alumnos la lectura promoviendo el reciclaje de plástico y papel, además de ayudar a niños sin hogar a través de la ONG Aldeas Infantiles".

Con este objetivo, los escolares se pusieron a trabajar para redactar su cuento, 'La memoria

de los libros', y elaborar su creación en la que representan la historia escrita. Imaginación y creatividad que han sido premiadas por el jurado y que ahora esperan contar con la votación de los vecinos y salmantinos hasta el día 14 para alzarse con el primer premio. Apoyo que pueden dar a través del blog amarillo-verdeyazul.com y que de ser ganadores les llevará a disfrutar de un viaje a un parque temático valorado en 6.000 euros y la adaptación de su cuento en un corto de animación.

No obstante, ya se sienten ganadores, porque van a recibir un libro electrónico y su cuento será publicado por Editorial Planeta con materiales reciclados, cuya recaudación irá para la ONG.

El cuento que han elaborado para el certamen será publicado por Editorial Planeta con materiales reciclados



Bingo para los mayores. Los mayores de Santa Marta de Tormes han disfrutado de una divertida sesión de bingo con regalos para los ganadores en el encuentro mensual que programa la Concejalía de Mayores del Ayuntamiento de Santa Marta. | ENE

Representación de 'Circuitos Escénicos' para escolares en el teatro de Los Paúles

Los alumnos del colegio Miguel Hernández serán los destinatarios de la representación incluida en el programa cultural 'Circuitos Escénicos' de la Junta de Castilla y León, que se pondrá en escena esta mañana, a partir de las 11.30 horas, en el teatro de los Padres Paúles es '20.000 leguas de viaje submarino', una adaptación del popular cuento 'Bajo el Nautilus', a cargo de Clásicos Musicales. Una actuación de teatro infantil musical de la que disfrutarán un total de 260 espectadores, ya que acudirá el colegio al completo, con los alumnos de 1º a 6º de Primaria. La próxima actuación tendrá lugar el próximo lunes, día 7, con la puesta en escena de la obra de teatro 'Desaguisados' de Teatro La Sonrisa, en el Auditorio Enrique de Sena. | ENE



INFORMATIVOS MATINALES

JESÚS MARTÍN INÉS

De lunes a viernes a las 07:20 h y 08:50 h

CADENA
SER

Radio Salamanca

Corren nuevos tiempos. **Vamos a escucharnos.**